
例会日
例会場
創　立

会長写真を張る
会　長
副会長
幹　事
事務局

河東郡音更町木野大通西7丁目１
ハピオ木野内・Ｔel＆Fax (0155)30-2347

起　　立

点　　鐘

開会宣言
ロータリーソング

　

１１月 ３０日 （水） 夜間例会

１２月 　７日 （水） 年次総会

１２月 １４日 （水） 社会奉仕委員会

１２月 １８日 （日） 親睦活動委員会

猪　子　茂　昭
白　木　幸　久

年末家族会

音更町スケート協会会長卓話

例会報告
2011年11月16日

水曜日　１２：３０～１３：３０
ハピオ２Ｆ

平成5年10月19日

岡　田　幸　紀

黒川　吉一　ＳＡＡ
それでこそロータリー

岡田　幸紀　会　長

会員増強プロジェクトチーム

次々年度役員選出

 皆さんこんにちは、ここ2、3日北海道にも寒

波が入りまして非常に寒い日が続いております。

皆さん健康には、十分注意してください。 

 先日新聞を見ておりましたらイギリスの教育

情報誌による世界の大学のランク付けが出てお

りました。第1位がカリフォルニア工科大学、

第2位がハーバード大学、第３位がスタン

フォード大学で、全てアメリカ。4番目にイギ

リスのオックスフォード大学が入り、ベストテ

ンのうちアメリカが8校、イギリスが2校でした。

ちなみに、我が国の東京大学は第30位、京都大

学が52位、東京工業大学が108位です。この

ランク付けの評価基準は、学生1人当たりの教

職員の数、論文の引用の数、海外から来ている。

教員や留学生の割合等13の指標を元にして点数

をつけているそうです。 そして、上位校は優

秀な留学生を獲得できる利点があるそうです。 

 次週からのプログラム  

本日のランチ紹介 

  

田中義博会員 

 藤村祥子がジャパンカップ第１戦で、

1500メートル、3000メートル共に

2位でした。応援をお願いします。 



計算に用いる ホームクラブ

会員数 出席者

前々回854回 36 18 3 58.3%

今回　856回 36 22

月曜日>　広 尾 Ｒ Ｃ：日高信金広尾支店２Ｆ　  　<水曜日>　音 更 Ｒ Ｃ：ハピオ木野コミュニティーホール    <木曜日>　足 寄 Ｒ Ｃ：足寄銀河ホール

　　　　　帯広单ＲＣ：北海道ホテル                                 帯 広 Ｒ Ｃ：ホテルノースランド帯広　　　　　　            清 水 Ｒ Ｃ：清水町中央公民館

<火曜日>　芽 室 Ｒ Ｃ：めむろーど２ＦセミナーホールⅡ    　上士幌ＲＣ：川 村 会 館　　　　　　　　　　　　           帯広西ＲＣ：北 海 道 ホ テ ル.

　　　　　帯広東ＲＣ：帯広ワシントンホテル　　　　　　　 　      　　　　　　　　                          　<金曜日>　帯広北ＲＣ：ホテルノースランド帯広

発行元：音更ロータリークラブ　会報委員会
　　小枝秀則、佐藤誠、小高良樹、谷口善一、富田秀彦、野村泰司、原田稔三、棟方隆、村瀬正明

今月の会報担当　佐藤会員

出席率

例会案内

富田　秀彦　出席委員長　

メークアップ 欠席

出席報告 

   
 

第6回 クラブ協議会（特記） 

＜出席委員会 富田委員長＞ 

上半期の出席表彰を新年交礼会で行います。 出席率が低い方について 

スポンサーの方にご尽力いただき、働きかけをお願いいたします。   

＜会員増強委員会 野村委員長＞ 

プロジェクトチームを組んでいただきまして3回の会合を行いました。 11月 

30日の夜間例会に新入会員候補者をお誘いし、交流会を行います。 

  ＜プログラム委員会 広瀬委員長＞ 

プログラム内容のお知らせ変更についてはクラブ会報の小枝委員長と連 

携をとってお知らせするようにしています。 変更は2週間ぐらい前にお願 

いいたします。 

 ＜クラブ会報委員会 小枝委員長＞ 

ホームページに色々な情報を載せて皆さんのパソコン等にメール送らせて 

いただいております。下期は、各位委員会の活動内容についてもホーム 

ページにアップしたいと考えております。  

本日、プロジェクターを購入させていただきました。 

 ＜職業奉仕委員会 畠山委員長＞ 

 アンケートを配布させていただいて、それぞれの会社でどのようなことを 

心がけて職員のトレーニングをしているか、お話を聞ける場を作っていけ 

ればと思っています。 

 ＜社会奉仕委員会 向平委員長＞ 

交通安全街頭啓発を3回行いました。 協賛を行うスケートの大会では、 

冠大会とし、カップを作りたいと考えております。 

  ＜新世代奉仕委員会 村瀬委員長＞ 

ライラセミナーに田中会員の所の藤村さんが参加しました。 参加報告 

をいただくところなんですが、日程が合わず実現できていません。 

 ＜米山記念奨学委員会 阿部委員長＞ 

中国からの米山奨学生のホームステイでは両谷口さんにお世話なりま 

した。 

 ＜ＳＡＡ 黒川理事＞ 

各委員会と協力して出席率を上げ、魅力ある例会としたいと考えてお 

ります。 ご協力をお願いします。 




